

⚽ 関東大会予選兼新人戦三回戦 vs 明大八王子は、4-1で走り勝ち ⚽

1月25日(日)、新人戦が二か月ぶりに再開。新人戦三回戦 vs 明大八王子が日本文化大学サクラフィールドで行われました。明大八王子は、昨年度のTリーグ初戦で敗れたチームであり、選手権二次トーナメントにも出場するなど昨年度は結果も出ていて、今大会のシード校でもあります。

一方、こちらは新チーム16名中、怪我人やコロナに罹患するものもいて、メンバー登録13名で三回戦に臨むという厳しいチーム状態が続く中で迎えました。

ゲームは、キックオフ早々のビッグピンチをGKが防ぐとそこからは一進一退の攻防が続き、お互いチャンスを作るもののゴールを決められずに時間は経過。前半ラストには負傷退場者が出来ましたが10人で凌ぎハーフタイムへ。後半に入ると相手の運動量が落ちたところを突いて、後半8分に先制し均衡を破ると、12、13分と連続ゴール。20分にダメ押しゴールを決めて優位に立ちます。明大八王子に後半33分に一点返されましたが、4-1でタイムアップ。

新人戦三回戦は、客観的に見て点差ほどの差はありませんでしたが、やはり要所々でゴールを決めること、この冬のトレーニングで80分間強度の高いプレーを続けられる体力が付いてきたのが勝負を分けたのだと思います。

さあ、次戦は強豪の大成高校(T1)との対戦となりました。二年連続で選手権で対決し木っ端微塵にされた東京を代表するチームです。公式戦で格上のチームと対戦できる機会は少ないので、真っ向勝負で向かっていきたいと思います。引き続き、応援を宜しくお願いします。



⚽ 再開した新人戦 vs 明大八王子 4-1 で勝利。冬の厳しいトレーニングの成果が垣間見られた ⚽